
Gebrauchsanweisung Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel - DE

Verwendungszweck und Indikation
Unsere Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel dient der Erhaltung, Förderung und Sicherung des Gehens in Verbindung mit einer Gehhilfe oder eines Gehstocks.  
Beachten Sie dazu auch unbedingt die Sicherheitshinweise!
Kontraindikation
Nicht vorhanden.
Allgemeine Sicherheitshinweise
Prüfen Sie vor jeder Verwendung Ihre Gehhilfe auf ihre Funktionstüchtigkeit sowie einen festen Sitz der Kapsel. Überprüfen Sie die Jolo-Renttol-Kugelgelenlkapsel 
regelmäßig auf Beschädigung oder Abnutzung und tauschen Sie diese, wenn nötig, aus. Die Griffigkeit des Untergrundes ist für den sicheren Halt der Gehhilfen 
entscheidend! Vermeiden Sie feuchte Böden oder Untergründe wie Kies, Sand, Laub, Eis oder Schnee! Achten Sie auf Stolperstellen wie Unebenheiten, Löcher 
im Boden, lose Bodenbeläge oder Kanten, weil die Gehhilfe dabei unerwartet wegrutschen oder einsinken kann! Besondere Vorsicht ist bei ungenügenden 
Lichtverhältnissen angebracht, da dann Unregelmäßigkeiten im Untergrund nur schlecht erkennbar sind! 
Montage der Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel
Ziehen Sie das untere Rohr vorsichtig aus der Gehhilfe. Entfernen Sie die alte Gummikapsel und falls vorhanden auch den Rohrstopfen. Stellen Sie das Unterteilrohr 
vertikal auf ein Stück Pappe, Holz oder eine Gummimatte um den Untergrund nicht zu beschädigen. Schlagen sie mit einem Gummihammer den Adapter in das 
Rohr bis er formschlüssig und fest in dem Rohr sitzt. Nun schlagen Sie ebnefalls mit dem Gummihammer die Kugelgelenkkapsel in den Adapter bis sie fest sitzt. 
Danach setzen Sie am anderen Ende den Rohrstopfen wieder ein und schieben das untere Rohr in die Gehhilfe. Zum tauschen der Lauffläche der Jolo-Renttol-
Kugelgelenkkapsel ziehen Sie die Lauffläche von der Kapsel und setzen die neue Lauffläche auf. Achtung! Prüfen Sie unbedingt den festen Sitz der Kugelgelenkkapsel  
und der Lauffläche. Prüfen Sie zudem die korrekte Verriegelung der Gehhilfe, indem Sie die Gehhilfe zu verdrehen und zu verschieben versuchen. Beachten Sie hierbei 
unbedingt die Gebrauchsanweisung der Gehhilfe. Lassen Sie sich bei der Montage vom Fachhändler helfen.

Benutzung
Die Gefahr des Wegrutschens oder eines Sturzes  - insbesondere auf glatten und nassen Untergründen  - kann bei der Verwendung von Gehhilfen niemals völlig 
ausgeschlossen werden. Setzen Sie die Gehstütze bzw. den Gehstock beim Laufen so senkrecht wie möglich und nicht zu weit vom Körper entfernt auf. Ein sehr 
schräges Aufsetzen erhöht das Sturzrisiko! 
Lagerung und Pflege
Lagern Sie die Kugelgelenkkapsel niemals in der Nähe von Wärmequellen wie Öfen, Heizungen oder im KFZ auf der Ablage! Die Kapsel nicht über einen längeren 
Zeitraum der Sonneneinstrahlung aussetzen! Starke Sonne oder Hitze schädigen as Material! Die Lauffläche der Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel ist ein 
Verschleißteil und muss regelmäßig erneuert werden. Warnung! Kugelgelenkkapseln niemals mit öligen Substanzen reinigen! Rutschgefahr! Reinigen Sie die Kapsel 
bei Verschmutzungen gegebenenfalls mit einem milden Reinigungsmittel und einem weichen Lappen. Verwenden Sie niemals lösungsmittelhaltige Reiniger, da diese 
das Material beschädigen! Hinweis: Wird eine Desinfektion notwendig, ist ein geeignetes Desinfektionsmittel zu verwenden. Bitte beachten Sie bei der Anwendung 
die Herstellerangaben.
Verwendungseinschränkung
Beschädigte und stark abgenutzte Kugelgelenkkapseln dürfen keinesfalls weiterverwendet werden, da sie keine erforderliche Sicherheit mehr bieten! Hinweis: Alle 
im Zusammenhang mit dem Produkt aufgetretenen schwerwiegenden Vorfälle sind dem Hersteller und der zuständigen Behörde des Mitgliedstaates, in dem der 
Anwender und/oder der Patient niedergelassen ist, zu melden.
Wiedereinsatz (Verleih) / Einsatzdauer
Wir übernehmen die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz nur für das erstmalige Inverkehrbringen unserer Produkte. Einem Wiedereinsatz stimmen wir nur zu, 
wenn das Produkt zuvor von uns geprüft wurde. Die Lebensdauer einer Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel ist abhängig von der Abnutzung, aber maximal begrenzt 
auf 2 Jahre. Über diesen Zeitpunkt hinaus liegt die weitere Benutzung der Kapsel im Verantwortungsbereich des Benutzers.
Gewährleistung und Haftung
Sie haben ein hochwertiges Ossenberg-Produkt erworben. Sollte trotz höchster Qualitätsstandards ein berechtigter Sachmangel auftreten, steht Ossenberg das 
Recht zu, im Rahmen einer 12-monatigen Gewährleistung, nach eigener Wahl die mangelhafte Sache nachzubessern oder durch eine mangelfreie Nachlieferung zu 
ersetzen. Für Schäden, die durch die Veränderungen an unseren Produkten entstanden sind, können wir keine Haftung übernehmen. Nicht von der Gewährleistung 
erfasst sind Mängel, die auf Verschleiß oder unsachgemäße Behandlung zurückzuführen sind. Verschleißteile sind von der Gewährleistung ausgeschlossen. Es dürfen 
nur Originalersatzteile und Zubehör verwendet werden! Für Ersatzteile, Zubehör und Reparaturen wenden Sie sich bitte an den Fachhandel.
Entsorgung
Bitte erkundigen Sie sich bei Ihrem Fachhändler nach den regionalen Entsorgungsvorschriften.
Technische Daten

Ersatzteile

Symbolverzeichnis

Bezeichnung Rohrdurchmesser

930 Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel 12 mm  - 23 mm 200 kg

Artikelnummer

Hersteller

Chargennummer

Herstellungsdatum

Lesen Sie die  
Bedienungsanleitung

Zulässiges  
Körpergewicht

Achtung

Dieses Produkt erfüllt die  
Anforderungen der 
Verordung (EU) 2017/745 (MDR)

Vertrieb durch Medizinprodukt

Ossenberg GmbH 
Kanalstraße 79 
48432 Rheine 
DEUTSCHLAND

Telefon
Fax
Internet
E-Mail

+49 (0) 59 71 - 9 80 46 0 
+49 (0) 59 71 - 9 80 46 16 
www.ossenberg.com 
info@ossenberg.com

Bei uns erhalten Sie Produkte gemäß den Richtlinien des Medizinproduktegesetzes. 
Des weiteren ist die Ossenberg GmbH nach DIN EN ISO 13485 zertifiziert.

Die aktuelle Gebrauchsanweiung finden Sie unter: 
https://bilder.ossenberg.com/Dokumente/Downloads-zum-

Artikel/Gebrauchsanweisungen/PDF/Instructions-for-use-Jolo-
Renttol-ball-joint-capsule-DE.pdfStand 10.02.2022

Bezeichnung

931 Ersatzlauffläche für Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel
934 Adapter für Jolo-Renttol-Kugelgelenkkapsel



Instructions for use Jolo-Renttol-ball joint capsule - EN

Intended use and indication
Our Jolo-Renttol-ball joint capsule are used to maintain, promote and secure walking in conjunction with a walking aid or walking stick.  
Please also be sure to read the safety instructions!
Contraindication
Not available.
General safety information
Before each use, check your walking aid for proper functioning and a tight fit of the capsule. Check the Jolo-Renttol-ball joint capsule regularly for damage or wear and 
replace it if necessary. The grip of the underground is crucial for the safe hold of the walking aids! Avoid wet floors or surfaces such as gravel, sand, leaves, ice or snow! 
Pay attention to stumbling points like unevenness, holes in the ground, loose floor coverings or edges, because the going assistance can slip away unexpectedly or 
sink in! Special caution is appropriate with insufficient lighting conditions, since then irregularities in the underground are only badly recognizable! 

Mounting the Jolo-Renttol-ball joint capsule
Carefully pull the lower tube out of the walking aid. Remove the old rubber capsule and, if present, the tube plug. Place the lower tube vertically on a piece of 
cardboard, wood or a rubber mat to avoid damaging the surface. Use a rubber mallet to tap the adapter into the tube until it is positively and firmly seated in the tube. 
Now use the rubber mallet to tap the ball joint capsule into the adapter until it is firmly seated. Then reinsert the tube plug at the other end and push the lower tube 
into the walking aid. To replace the tread of the Jolo-Renttol ball joint capsule, pull the tread off the capsule and put on the new tread. Attention! Be sure to check 
the tight fit of the ball joint capsule and the tread. Also check the correct locking of the walking aid by trying to turn and move the walking aid. Be sure to follow the 
instructions for use of the walking aid. Have the specialist dealer help you with the assembly.

USe
The risk of slipping or falling - especially on slippery and wet surfaces - can never be completely ruled out when using walking aids. When walking, place the crutch or 
walking stick as vertically as possible and not too far away from the body. A very oblique placement increases the risk of falling! 
Storage and care
Never store the ball joint capsule near heat sources such as ovens, heaters or in the car on the shelf! Do not expose the capsule to sunlight for a longer period of time! 
Strong sun or heat will damage the material! The Jolo-Renttol-ball jont capsule is a wearing part and must be replaced regularly. Warning! Never clean the ball joint 
capsule with oily substances! Danger of slipping! If necessary, clean the capsule with a mild cleaning agent and a soft cloth if it is dirty. Never use cleaners containing 
solvents, as these will damage the material! Note: If disinfection becomes necessary, use a suitable disinfectant. Please note the manufacturer‘s instructions for use.

Limitation of use
Damaged and heavily worn ball joint capsules must not be used under any circumstances, as they no longer provide the required safety! Note: All serious incidents 
occurring in connection with the product must be reported to the manufacturer and the competent authority of the Member State in which the user and/or the 
patient is established.

Re-use (rental) / duration of use
We accept liability in accordance with the Product Liability Act only for the initial placing of our products on the market. We only agree to a reuse if the product has 
been tested by us beforehand. The service life of a Jolo-Renttol-ball joint capsule depends on wear, but is limited to a maximum of 2 years. Beyond this time, 
further use of the capsule is the responsibility of the user.

Warranty and liability
You have purchased a high-quality Ossenberg product. If, despite the highest quality standards, a justified material defect should occur, Ossenberg has the right, within 
the framework of a 12-month warranty, to repair the defective item or to replace it with a defect-free subsequent delivery, at its own discretion. We cannot accept 
any liability for damage caused by modifications to our products. Not covered by the warranty are defects that are due to wear or improper handling. Wear parts 
are excluded from the warranty. Only original spare parts and accessories may be used! For spare parts, accessories and repairs, please contact the specialist trade.

Disposal
Please consult your specialist dealer about the regional disposal regulations.
Technical data

Spare parts

Symbol directory

Name Tube diameter

930 Jolo-Renttol-ball joint capsule 12 mm  - 23 mm 200 kg

Item number
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instructions
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2017/745 (MDR).

Distribution by Medical device
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GERMANY
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This is a product according to the guidelines of the Medical Devices Directive.
Furthermore the Ossenberg GmbH is certified according to DIN EN ISO 13485.

You can find the latest instructoons for use at:
https://bilder.ossenberg.com/Dokumente/Downloads-zum-

Artikel/Gebrauchsanweisungen/PDF/Instructions-for-use-Jolo-
Renttol-ball-joint-capsule-EN.pdfVersion 10.02.2022

Name

931 Replacement tread for Jolo-Renttol ball joint capsule
934 Adapter for Jolo-Renttol ball joint capsule
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